
予算の説明など全体的な話は、議員個人ではなく
議会（議員の集まり）として報告会でやりたいです。

この４年間、何度か“議会報告会＆意見交換会”を開催することができま
した。（満足のいくものでなかったかもしれませんが）
次の４年間は、はたして開催されるのでしょうか？？
森内は、もちろん「開催すべきだぁ！」と叫びます。(゚ ○ )゚／
（いやー正直ツライっすよ。資料のたたき台は作らないといけないし、住民
さんには不勉強をさらすし…。でも、これも議員の仕事です。皆さんに選ん
でもらったんです。この町が良くなるために、知恵・アイデア・力を貸して欲
しいです）
議会報告会＆意見交換会”の開催に正面切って反対の議員はいませんが、
“積極的に”やろうと皆が思っているのかは不明です。
“チーム三宅町議会”の“メンバー選び”は、住民さんの仕事です

その他、予算計上された気になる事業（一部紹介）
◎15リットルサイズの小さなゴミ袋が追加されます。
　( 今までは、30ℓと45ℓ）
◎未就学児の医療費の窓口負担が軽減。
　（以前は、医院窓口でお金を払った後に返金されていました）
◎町道一号線整備の事業が続きます。
　（京奈和道の三宅インターから東側の部分です。三宅インターから西
　  側は県の事業になります）
◎野球グローブ生産１００周年事業が継続
　（計画を立てるのが遅れています）
◎UIターン促進事業。継続事業です。
　（お子さんやお孫さんが三宅に戻って来られるなら活用ください）
【つづきはwebで。http://mt.best-for-u.com/】

いろいろなご意見をいただいてい
ます。メールでも連絡も可能です。
家の前には専用ポストもあります。

miyake@best-for-u.com
http://mt.best-for-u.com/
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平成31年3月定例会議報告
【次期の予算審査特別委員会が主です】

平成31年度【2019年4月～2020年3月】（年号が変わったらどう呼ぶのかな？）の予算の審
議をしていますので、現時点（3/16）現あくまで【案】で確定していません。
（このチラシ配布時には確定していると思います。ワケあってチラシの作成を急いでいます；）

平成28年度 平成29年度 平成30年度 平成31年度

（40億600万）
39億5235万

36億7000万 35億4000万 36億

平成28年度 平成29年度 平成30年度 平成31年度

国民健康保険 9億9920万 9億8000万 7億8800万 8億1300万

後期高齢者医療 1億488万 1億1032万 1億2313万 1億2460万

介護保険 7億3400万 7億7500万 7億4000万 7億7000万

公共下水道事業 3億8200万 3億8560万 3億1800万 3億5700万

特
別
会
計

一般会計
当初予算

　予算審議で、個人的に気になったことで、大きなところを
書いておきます。
　三宅町の未来に影響しそうな大きな事業は、やはり、新し
く建設する複合施設に関わるものです。
「多世代に繋がる一人一人の居場所創出事業」、「複合施設
整備事業」という事業名で合わせて１億円ほどの予算計上
を行っています。（過疎債を使用）
 平成31年度は、「設計」と「運用を考える」点で、具体化され
てきます。運用には、住民さんに主体的に使って欲しい施設
ということで、住民さんを巻き込んで、どのような運用をしよ
うか考えることになると思います。アンテナを張っておいてく
ださい。
　新しく大きな事業の一方で、毎年、補助金頼みで、補助金
が減ればそれに合わせて事業も縮小というような道路等の
整備事業があります。
「過疎債が使える間に、今まで出来なかった道路整備をさせ
て下さい」という積極的な動きはあったのでしょうか？
複合施設という新しいチャレンジに隠れて、先延ばし・後回
しになっている部分があるのを忘れてはいけません。
（続きはwebで。 http://mt.best-for-u.com/ ）

平成31年3月定例会議報告



参考資料【『トンデモ地方議員問題』相川俊英著】より

「地方議員は全体的に、手抜き、ラクちん、ぬるま湯の『なま
け者の楽園』」
「『勉強しない議員が一番！』首長・行政からすると、行政の
ことを勉強しない議員、議員の役割を果たそうとしない議員
が良いのです。コントロールしやすいからです」
「選ぶべき地方議員」４つのポイント
1. 自分の意見を持ち、その上で多様な意見を冷静に受け止　
　め、さらにその上で議論が出来る人かどうか
2. 自分の主張が間違っていた時や他人の意見に一理あると
　思ったら、謙虚に受け止め、自説を修正できる人
3. 職員と互角に渡り合える得意分野を持っている。または、
　専門知識を持った人が自然に集まってくる人
4. 信頼できる人

「選んではいけない議員」５つのポイント
1. 知事や市区町村長、国会議員などとの関係の深さをやたら
　アピールする人
2. 手柄話ばかりをする人。反対に自分の意見を言わない人
3. 自分の地元や支援団体にしか目を向けない候補者
4. 公約に具体性がない、詳細に書いているがコピペを行って
　いる候補者
5. 自分のビジュアルやイメージを常に意識しそれらを前面に
　出す候補者　
5. 自分のビジュアルやイメージを常に意識しそれらを前面に

全部を兼ね備えた人おる？かな？
 アカン所は目立つけど…

フムフム。φ(..)メモメモ…

討議資料（選挙対策編）

ありがちな地方議員５タイプ
①. Aタイプ議員（特定組織、団体の代弁者）
　組織内で選ばれた人物でそれなりの力を持つが、組織利益を
　最優先しがち。多数派。 選挙には強い

②. Bタイプ議員（自分のため）
　とにかく政治家になりたい、議員であり続けたい人。権勢欲や
　生活のためで、晴れて議員になったら、次は議員であり続けた
　いとなってくる。選挙には弱い

③. Cタイプ議員（将来の自分のため）
　国会議員などになるためのステップとして議員になった人。地
　方議会の議席は上を目指すための踏み台。このタイプは国会
　議員の秘書経験者など、弁の立つ目立ちたがり屋が多く、政策
　通ながらも短期間で地方議会からいなくなる。選挙には強い

④. Dタイプ議員（何となく)
　何となく議員になった人。世襲や、なり手がなくて仕方なくと
　いうパターン。 選挙には強い

⑤. Eタイプ議員（地域住民のため）
　地域の現状を座視できず、議員になった人。使命感に基づき
　熱心に議員活動するタイプだが、他の議員から疎まれて孤軍
　奮闘するケースが多い。少数派。選挙には弱い

本来の議員はＥタイプですが、ずっと一つのタイプのままでいる
わけではなく、勘違い議員になっていく実例は嫌というほどありま
す。本人の弱さもありますが、チェックしない側にも責任がありま
す。愛情を持って議員、首長を監視して下さい。

　組織内で選ばれた人物でそれなりの力を持つが、組織利益を

　何となく議員になった人。世襲や、なり手がなくて仕方なくと

　地域の現状を座視できず、議員になった人。使命感に基づき

　出す候補者　

ぜひホームページもご覧ください。 http://mt.best-for-u.com
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